

えがお (smile)

スマイル

No.3

令和5年6月28日

岡山市教育委員会キャラクター「こらぼん♪」

水泳シーズン スタート!!



高学年がプールをきれいに掃除をしてくれて,今年度も水泳の学習が始まりました。 昨年までと違って、1時間に複数の学級・学年が入っています。また、間隔や沈黙を気に することなく、以前のような活気が石井小のプールにもどってきました。

特色ある教育(イマージョン)研究会



6月2日(金)に、イマージョン教育の 授業研究会を行いました。【4年B組】 「What's famous in Japan?」 と題して,担任とALTのデモンストレー



ションを見た後に、オリジナルのマップをもとに、staff役と traveler役とに分かれて、日本各地の有名なものについて たずねたり紹介したりする活動でした。当日は、尾道市の教育 委員会の視察もありましたが、普段通りの授業ができました。

6月29日 岡山市平和の日

今から78年前, 1945年6月29日, 岡山市は 空襲によって一面焼け野原となり、1700を超え る尊い命が犠牲になりました。

そこで、岡山市は1985年に 「平和都市宣言」を行いました。 そして、1989年この宣言を

もとに、6月29日を「岡山市平和の日」と定めま した。

新しい先生です



Shaina Mia Collado 【フィリピン出身】

4年ぶり留学生との交流



6月21日(水)に、岡山大学の留学生が16名来校され、笑顔で交流できました。

学校に来てもらいました



長尾さん (子どもの館)

租税教室

田村さん (長島愛生園)

鑑賞教室

学校から行かせてもらいました



長島愛生園の見学・交流 【6年】 6月15日(木) 海の学校〈渋川青年の家〉 【5年】 6月19日(月)~20日(火)

